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Oggetto: chiamate docenti IC Certosa –Infanzia-Primaria - Sec. I grado 
 
A seguito di gentili e garbate richieste di spiegazioni anche tramite social, così come di 
consuetudine ormai di molti genitori, specie dell’infanzia Ariosto, sono a comunicare quanto 
segue: 
 
Oggi, così come già previsto, verranno effettuate le chiamate sui posti “covid” per infanzia e 
primaria. I Candidati si presenteranno domani mercoledì 30 settembre. Seguiranno a ruota quelle 
della Sec. I grado. 
 
Sulla presunta disorganizzazione, ritardo e quant’altro emerso con certezza da parte dei genitori 
sui social, faccio notare solamente alcuni dati oggettivi, non opinabili e facilmente dimostrabili: 
 

1) Durante l’estate (luglio e agosto) l’USR (l’ex provveditorato) si è attivato nel chiederci i 
fabbisogni di docenti e banchi, e, insieme al Comune di spazi. Prova ne sono i format 
compilati e inviati dalla scuola 

2) I fabbisogni sono stati comunicati in base alle misure fatte sulle aule in base alle 
disposizioni ministeriali di prevenzione covid. Queste disposizioni hanno previsto una 
distanza di almeno un metro tra le cosiddette “rime buccali” degli studenti e due metri 
dalla cattedra. Con tali misure i gruppi classe si sono moltiplicati a seconda delle misure 
delle aule, ad es. da 20 a 27 per la Primaria Ariosto, da 7 a 11 per l’infanzia e da 9 a 18 per 
la sec I grado. 

3) In base a tali gruppi sono stati chiesti i docenti per coprire le ore curricolari 
4) L’organico di questi docenti (come illustrato nell’assemblea richiesta dal Comitato Genitori 

dell’I.C. Certosa e svoltasi giovedì 24), è stato comunicato dall’USR alle scuole giovedì 10 
settembre. 

5) Non sono stati dati i docenti (come francamente ci si aspettava, ma notizie in merito non 
erano mai giunte alle scuole) ma un organico da chiamare 

6) L’organico non è stato chiamato immediatamente perché i contratti dell’organico covid 
prevedono il licenziamento in caso di lockdown, e nel frattempo erano, e sono ancora in 
corso, le ultime chiamate da parte dell’USR, che assicurano una supplenza almeno fino il 30 
giugno, per cui tutti cercano di prendere prima quelle. 
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7) Abbiamo anche dei posti vacanti ma non all’infanzia (solo 20 ore) alla primaria, ma prima di 
chiamare su quei posti occorre attendere la restituzione da parte dell’USR, cioè la 
comunicazione ufficiale che loro hanno esaurito le loro graduatorie e si passa a quelle 
interne alle scuole. 

 
Possiamo ora sperare che forse qualcuno risponda alla chiamata, visto che i posti “buoni” in giro si 
sono molto assottigliati. Se arriveranno docenti li assumeremo e faremo partire i nuovi gruppi 
dell’infanzia e il tempo pieno alla primaria, se no richiameremo fino a trovare qualcuno. 
 
Questa è una spiegazione sommaria di alcuni fatti. Ho sentito alcuni colleghi che al pari di Certosa 
non hanno ancora fatto gli inserimenti all’infanzia. Se altri li hanno fatti, può dipendere da diversi 
fattori come: il numero di iscritti, gli spazi delle aule che hanno dato luogo o meno a da un surplus 
di gruppi classe o anche a quanto ipotizzato da alcuni genitori.  
I meccanismi delle materne Comunali mi sono sconosciuti e possono essere diversi da quelli delle 
Scuole dell’Infanzia Statali. 
 
Ringrazio i genitori per le belle parole e la fiducia accordata al mio lavoro pur riconoscendo, i più, 
la non conoscenza dei meccanismi di assunzione e i paragoni fatti per sentito dire con altre realtà 
scolastiche. 
 
Per ulteriori chiarimenti sono disponibile giovedì 1 ottobre 2020 alle ore 11.00 presso il mio 
ufficio alla “Caffaro” in via Gaz 3. 
 
Per il fatto di non avvertito per tempo di cose che non sapevo con certezza, posso solo dire di aver 
appreso durante tutta l’estate tramite TV e giornali, notizie rassicuranti riguardo un tranquillo 
inizio il 14 settembre, con tutte le dotazioni e tutti i docenti al loro posto. La mia sensazione non 
era tale ed ho esternato le mie perplessità, sempre con garbo istituzionale, come da obblighi 
contrattuali e legislativi, ad alcuni giornalisti che mi hanno sollecitato interviste. Sul canale ufficiale 
di comunicazione della scuola, il sito www.icceertosa.edu.it non posso mettere che cose che non 
so, né tantomeno ritengo opportuno indire assemblee con i rappresentanti dei genitori o con il 
Consiglio di Istituto, per dire che non ho informazioni da dare perché nessuno, di competenza 
superiore, me le ha fornite. Ripetutamente sollecitato ho emesso il comunicato con le 
informazioni che avevo al momento e cioè che non essendo pervenuto fino ad allora nessuna 
notizia sull’organico non si potevano, al momento, formare ulteriori classi dell’infanzia. So che a 
tutti i livelli si è lavorato (Ministero, USR, Scuole) per una partenza che purtroppo, era da tempo 
chiaro, agli addetti ai lavori, non potesse essere senza indolore e senza problemi.  
 
 
 
                                                                                                  IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
                                                                                       Prof. Renzo Ballantini   
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